

EcoChara



RELACIONES CON LOS CLIENTES

Para EcoChara, **atraer** a nuevos clientes va más allá de solo ofrecer un producto; sino de plantear una solución específica que de solución a las necesidades reales de los negocios del sector hostelero y alimentario. La empresa percibe que sus clientes potenciales (restaurantes, cafeterías, hoteles, bares, empresas de catering y comedores) indaga opciones que no solo sean sostenibles, sino que también sean innovadoras, prácticas y capaces de dar un valor a la experiencia que ofrecen a sus propios consumidores.

Los utensilios comestibles de EcoChara cumplen con todas estas perspectivas: son resistentes frente al uso cotidiano, no perjudiciales al consumo nutritivos y, al mismo tiempo, consecuente con el medio ambiente, ayudando y trayendo a los negocios a reducir su huella ecológica de manera tangible.

Esta idea innovadora no solo atrae la atención de quienes buscan la diferencia, sino que también da una solución concreta para la reducción de residuos plásticos y generar un impacto positivo tanto en los clientes como en el entorno. Al presentar esta alternativa funcional y realmente imponente a los utensilios desechables tradicionales, EcoChara se posiciona como un referente hacia los negocios que dan el valor a la sostenibilidad y la innovación como pilares estratégicos de su operación.

Una vez que los negocios deciden convertirse en clientes, EcoChara centra sus esfuerzos en **mantener** la relación mediante un equilibrio entre cercanía humana y eficiencia digital. La empresa junta la **asistencia personal** y **asistencia personal dedicada**, así ofreciendo acompañamiento continuo que garantiza que cada cliente se sienta acompañado en todo momento.

Esta asistencia incluye una asesoría personalizada para el uso de los utensilios en distintos ámbitos de servicio, sugerencias para dar un toque personalizado de los productos según el estilo o la identidad del negocio, resolución de dudas sobre composición y resistencia, y recomendaciones para integrar los utensilios de manera efectiva en la operación diaria.

Además, la evolución digital y la web que se dispone son **servicios automatizado y autoservicio**, ajilizando el proceso de pedidos, reposiciones y poder acceder a información detallada, de manera que los clientes puedan gestionar su relación con EcoChara aumentando así la fidelización a la empresa que también refuerza la confianza en la marca y fomenta la lealtad sostenida en el tiempo.

Para el **crecimiento** de los clientes, EcoChara se posiciona como un aliado estratégico que va más lejos de la venta inicial. Los utensilios comestibles permiten a los negocios hacer escalable su oferta, diferenciar su servicio de otros ajenos y conseguir nuevos consumidores, y a la misma vez mejorar la percepción de su marca ante clientes cada vez más conscientes y rigurosos.

Por la flexibilidad de los productos y el sencillo manejo a través de la web, los negocios pueden aumentar progresivamente el uso de los utensilios y buscar nuevas formas de añadir la sostenibilidad en su operación diaria. Esta dinámica mejora la recurrencia de compra, también mantiene la relación con EcoChara y fortalece la reputación de los negocios como empresas innovadoras, responsables y comprometidas con el cuidado del medio ambiente, generando un valor único, viniendo de una simple acción comercial.

EcoChara



EcoChara fabrica relaciones basadas en la confianza, la cercanía y el valor real que añade a cada cliente. La empresa no solo da un utensilio funcional, acompaña a los negocios en cada paso de la marcha : desde su elección , la integración en su operación diaria y la edición según sus necesidades, hasta la extensión de su oferta sostenible.

Cada relación fortalece la vista de EcoChara como una marca cercana, innovadora y confiable, que es capaz de atraer nuevos clientes, mantenerlos contentos y continuar siguiéndolos en su crecimiento. Y así, EcoChara contribuye a la creación de un ecosistema en el que los negocios se desarrollan y mejoran junto con la marca, compartiendo un modelo de consumo consciente y responsable que da beneficio tanto a las empresas como al planeta, generando un impacto positivo y duradero.